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令和３年度第１回香芝市国民健康保険運営協議会 会議録要旨 

１．日 時 令和３年８月５日（木） 午後２時００分～午後３時００分 

２．場 所 香芝市役所 会議室棟 第６会議室 

３．出席者 出席委員 １２名   保険者 ７名 

４．議 題 （１）令和２年度香芝市国民健康保険特別会計決算見込みについて 

（２）被保険者の健康づくりについて 

（３）その他 

５．議事内容 

（１） 

   

質  疑 

  

 

 

回  答 

 

 

 

 

 

質  疑 

 

回  答 

   

 

（２） 

 

質  疑 

 

 

 

回  答 

 

 

 

 

令和２年度香芝市国民健康保険特別会計決算見込みについて 

 

新型コロナウイルス感染症の影響により収入が減少した被保険者に対す

る保険料減免措置（コロナ減免）について、令和元年度と令和２年度で

件数の差に対して免除額の差が大きいのはなぜか。 

 

コロナ減免は、令和２年度に受けた申請分は令和元年度に遡って適用し

ている。令和元年度については、保険料の年額を第１期から第８期の８

回に分けたもののうち、第８期分のみが減免の対象となった。一方、令

和２年度については、全額が減免の対象となっているため、免除額で比

較をすると差が出ている。 

 

健康維持推進給付金は、年度当初から計画を立てていたのか。 

 

年度当初には計画はなかったが、第１回の緊急事態宣言が発令された後

の令和２年６月に補正予算を組んで事業を行った。 

 

被保険者の健康づくりについて 

 

先日保健指導を受けたが、保健指導は本当に必要なのかと疑念を感じた。

保健指導の必要性を検討したことはあるのか。また、保健指導に対して

の支出はあるのか。 

 

保健指導は、今後このままの生活を続けると高額な医療が必要になるこ

とを懸念して行う指導であり、必要な方に実施している。国保から支出

を行っている。 
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質  疑 

 

 

回  答 

 

 

 

 

 

質  疑 

 

 

回  答 

 

 

（３） 

 

質  疑 

 

回  答 

 

 

特定健診の受診率向上のために、がん検診と一体化して実施しているの

か。 

 

通常は肺がん検診と大腸がん検診を集団健診とセットで実施している

が、令和２年度はコロナ禍であったため、大腸がん検診のみをセット検

診とした。令和３年度も大腸がん検診とセットで実施する。年度当初に

受診券を発送する際や受診勧奨ハガキにおいて、セット検診の案内をし

ている。 

 

他市町村ではネット申込や電話など、申込方法の簡素化を行って受診率

向上を狙っているが、香芝市での取り組みはどうか。 

 

香芝市では、基本的には電話で申し込みを受け付けている。ウェブでの

健診予約は、現在システムの改修中で、９月から再開予定である。 

 

その他 

 

新型コロナウイルス感染症の傷病手当金は、必ず入院が必要なのか。 

 

新型コロナウイルス感染症に感染したために仕事を休んだ方について、

傷病手当金を給付する。入院の必要はない。 


